

«Candy from a Stranger» entführt in den Süden

Aktualisiert am 01.12.2012

Die Berner Rapper «Candy from a Stranger» oder kurz CFAS veröffentlicht am Samstag ihre Single «Süde/Sixpack».



Die Band CFAS ist nach anderthalb Jahren Bühnenabstinenz zurück. Ab Samstag gibt es zwei Songs gratis zum Downloaden

Am Freitag wurden die Mitglieder der Band «Candy from a Stranger» für ihre ehrenamtliche Arbeit als Organisatoren der Berner Rap Nacht von den Burggemeinde geehrt. Die vier Musiker hatten aber noch einen zweiten Grund zum Feiern: Ihre neue Single «Süde/Sixpack» wird veröffentlicht. Ab Samstag stehen die Songs **kostenlos zum Download** bereit.

Im **Video zum Song «Süde»** entführt CFAS die Fans in den Süden (siehe Box). Alle dürften das Gefühl des grauen Alltags hier kennen; und ebenfalls das Gefühl, daraus ausbrechen zu müssen. An Schauplätzen in der Berner Innenstadt besingen sie dieses Empfinden und den ganz privaten Palmenstrand mit Liegestuhl und Sonnenschirm.

Anderthalb Jahre waren sie nicht mehr auf Bühnen anzutreffen. Nun starten sie wieder mit **mehreren Auftritten** durch, mit dabei entweder ein DJ oder eine Live-Band. Seit 2005 existiert CFAS, zwei Jahre später kam der erste Tonträger. Zwischen 2010 und 2011 gingen sie auf ihre bisher längste Tournee, vom Toggenburg über Zürich in die Romandie.

Erstellt: 01.12.2012, 09:02 Uhr